
古蔵中校区 はたちの記念式典



実行委員活動報告
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6/27  第1回実行委員会議

8/29 第1回はたちの記念式典準備委員会

9/18  第2回実行委員会議

9/20  地域関係者との顔合わせ

10/31  第2回はたちの記念式典準備委員会

11/14  第3回実行委員会議
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11/18  古蔵中訪問、体育館借用許可

11/28  第3回はたちの記念式典準備委員会

12/12  第4回実行委員会議

1/9  実行委員会準備委員会

1/11  前日準備

1/12  式典当日

1/15  反省会



前日準備

• 協議者と実行委員会を主体に約50名で会場
設営を行った．

• 実行委員で当日に向けて最終調整を行った．

• 何事もトラブルなく会場設営を行うことができた．
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式典当日
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式典当日

• 当日は式典開始時間まで参加者が混乱し、
収集をつけることが大変だった．

• プログラムが始まると、少し時間は早まったが、
スムーズに進めることができた．

• 保護者の協力体制が有り難かった．



感想・後輩たちへの思い
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今年度のはたちの記念式典はコロナの規制もな
くなっていて、例年通り開催することができました．

開催にあたって、たくさんの困難がありましたが、
地域の方々・保護者・後輩からのたくさんの協力
があったからこそ、無事に楽しく私たちらしく、成人
の日を迎えることができたと思います．

来年度のはたちの記念式典で実行委員を務め
る後輩たちは苦労すると思いますが、周りの人たち
に頼って、頑張ってください！！

困ったことがあったら、経験者である私たちにも思
う存分頼ってください！微量ながらもお手伝いさせ
ていただきたいです！！
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